

Quieren 500 mil con pensión alimentaria (Reforma 12/09/14)

Quieren 500 mil con pensión alimentaria (Reforma 12/09/14) Roberto Garduño Cd. de México (11 septiembre 2014).- La Secretaría de Desarrollo Social busca que en 2015 el número de adultos mayores beneficiados con la tarjeta de Pensión Alimentaria llegue a 500 mil. Rosa Icela Rodríguez, titular de la dependencia, entregó este jueves 683 tarjetas a adultos mayores con los suman 480 mil los adultos mayores que cuentan con el apoyo. "En 2015 este recurso sube y así como dice la Ley, entonces queremos repetir que es un derecho (...) son derechos sociales que han logrado los adultos mayores de la Ciudad", dijo. Gracias a la Pensión Alimentaria, destacó, se ha podido mejorar la calidad de vida de los adultos mayores a quienes se les otorgan apoyos de mil 9 pesos mensuales. "Esta pensión ha tenido un gran impacto social y cómo es un indicador de este impacto social, pues es una mejor esperanza de vida, la otra cuestión también, que tiene que ver, es la migración de otros estados de la República de quienes buscan los beneficios que tienen las personas mayores aquí", señaló la titular de la Sedeso. De acuerdo con cifras de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), apuntó la funcionaria, en la Ciudad de México se ha beneficiado a toda una generación de adultos mayores con este apoyo.